

CANADA  
PROVINCE DE QUÉBEC  
DISTRICT DE MONTRÉAL  
N° DE L'ACTIF : 41-343754  
N° DE COUR : 500-11-048630-152

COUR SUPÉRIEURE  
« Chambre commerciale »

DANS L'AFFAIRE DE LA FAILLITE DE : 7235810 CANADA INC.  
Société légalement constituée ayant fait  
affaires au 19 205, du Traineau, Pierrefonds  
(Québec) H9K 0A2

Débitrice

---

**AVIS DE LA FAILLITE ET DE LA PREMIÈRE  
ASSEMBLÉE DES CRÉANCIERS**  
(paragraphe 102(1) - Formulaire 67)  
**MODIFIÉ**

Avis est donné de ce qui suit :

1. Une ordonnance de faillite a été rendue à l'égard de la compagnie 7235810 CANADA INC. le 28 avril 2015 et le séquestre officiel a désigné DEMERS BEAULNE INC. à titre de syndic des biens, sous réserve de la confirmation par les créanciers de sa nomination ou sous réserve de la nomination par ceux-ci d'un syndic de remplacement.
2. La première assemblée des créanciers de la débitrice sera tenue le 19 mai 2015, à 10 h, au bureau du Surintendant des faillites, Édifice Sun Life, 1155, rue Metcalfe, **bureau 1071**, Montréal (Québec). Chaque créancier doit, pour avoir le droit de voter à l'assemblée, déposer auprès du syndic avant l'assemblée une preuve de réclamation et, au besoin, une procuration. Sont annexées au présent avis une formule de preuve de réclamation et une formule de procuration générale.

... 2

**BUREAUX SECONDAIRES**

3. Les créanciers doivent prouver leur réclamation à l'égard de l'actif de la débitrice pour avoir droit de partage dans la distribution des montants réalisés provenant de l'actif.
4. Sont annexés au présent avis un formulaire de preuve de réclamation et un formulaire de procuration et une liste des créanciers dont les réclamations se chiffrent à vingt-cinq dollars ou plus ainsi que le montant de leurs réclamations.

DATÉ À MONTRÉAL, ce 7<sup>e</sup> jour de mai 2015.

DEMERS BEAULNE INC. – SYNDIC

Marcel Roy, CPA, CA, CIRP  
Responsable de l'actif

CANADA  
PROVINCE OF QUEBEC  
DISTRICT OF MONTREAL  
SUPERINTENDENT NO.: 41-343754  
COURT NO.: 500-11-048630-152

SUPERIOR COURT  
"Commercial division"

IN THE MATTER OF THE  
BANKRUPTCY OF:

7235810 CANADA INC.  
Corporation legally constituted having its  
business place at 19 205, du Traineau,  
Pierrefonds (Quebec) H9K 0A2

---

**NOTICE OF BANKRUPTCY AND  
FIRST MEETING OF CREDITORS**

(Subsection 102(1) - form 67)

**AMENDED**

NOTICE IS HEREBY GIVEN THAT:

1. A bankruptcy order was made against 7235810 CANADA INC., on the 28<sup>th</sup> day of April 2015, and the undersigned, DEMERS BEAULNE INC., was appointed as trustee of the estate of the bankrupt by the Court, subject to the affirmation by the creditors of trustee's appointment or the substitution of another trustee by the creditors.
2. The first meeting of creditors of the bankrupt will be held on May 19, 2015, at 10:00 a.m. at the Superintendent Office, Sun Life Building, 1155 Metcalfe st., suite 1071, Montreal, Quebec.
3. To be entitled to vote at the meeting, a creditor must lodge with the trustee, prior to the meeting, a proof of claim and, where necessary, a proxy.

... 2

**BUREAUX SECONDAIRES**

4. Enclosed with this notice is a form of proof of claim and a form of proxy, and a list of creditors with claims amounting to twenty-five dollars or more, showing the amounts of their claims.
5. Creditors must prove their claims against the estate of the bankrupt in order to share in any distribution of the proceeds realized from the estate.

DATED AT MONTRÉAL, this 7<sup>th</sup> day of May 2015.

DEMERS BEAULNE INC. – TRUSTEE

Marcel Roy, CPA, CA, CIRP  
Estate administrator